

Como se puede apreciar, en una lectura atenta de la página anterior al sumario, ha habido algunos cambios en el equipo de dirección de nuestra revista *Didáctica. Lengua y Literatura*, al que me he incorporado, consciente y sabedor de que, al menos, el trabajo me parecerá liviano, pues estaré aprendiendo del buen saber y mejor criterio de su Fundador, el profesor D. Eduardo Tejero Robledo, y tendré el apoyo incondicional de su anterior Director, y actual Subdirector, el profesor Dr. D. José Miguel Pérez Pérez, y de su Secretario, el profesor D. José María Aceña Palomar y, en fin, de los compañeros del Consejo de Redacción, con los que trabajaré, con todas mis fuerzas, para asegurar la continuidad y buena marcha de este proyecto.

También ha habido una renovación del citado Consejo de Redacción. Algunos compañeros, dedicados ahora a labores de investigación, onerosas en tiempo como todos sabemos, y a los que agradecemos profundamente la labor realizada, nos han dejado. Y se han incorporado tanto compañeros de nuestra universidad, como profesores de otras universidades, representativas de la diversidad autonómica del país, y a los que agradecemos de corazón el haber aceptado acompañarnos en esta etapa de continuidad y, a la vez, de cambio.

Este número 18 representa ese doble deseo y es, por lo tanto, un número de transición. Evolución difícil, pues, por una parte, el número 17, monográfico de *El Quijote*, puso el listón muy alto, tanto en la calidad de los artículos, como en la riqueza y diversidad de contenidos y, por otra, la posibilidad de introducción de novedades que aumenten, si cabe, su calidad, su impacto y su eficacia, tanto en la teoría como en la práctica, ha sido mínima y será gradual.

Joaquín DÍAZ-CORRALEJO